



3月のホームだより

♪ ~ いつのことだか おもいだしてごらん あんなこと… ~ ♪



昼夜の寒暖差がありますが、お昼のポカポカな陽気が春を感じさせてくれます。

感染症の拡大が止まらない状況が続き、行動制限される保育の中でも子どもたちは元気いっぱい！笑顔いっぱい！登所してくれています。毎朝のマラソンでは元気よく「ファイト！ファイト！」と子どもたちの声に元気をもらいますね。また、体育遊びのなわとび大会に向けて日々練習している子どもたち。自分の目標に達成に向けて頑張ってほしいですね。今年度最後の大きな行事「みんなの作品展」は残念ながら中止となり、1年間の子どもたちの成長を見て頂く機会がありませんでしたが、持ち帰った作品をお家の方と一緒に楽しめたら嬉しいです。令和3年度、最後の行事として「卒園式」を行います。年長・あお組さんに感謝しながら、みんなで卒園をお祝いしましょう！



きらきら ホーム

ちよっぴり広くなった所庭に大喜び。大好きな鬼ごっこやサッカーもより岱イナミ、今にできるようになりました。

あおぐみ 「ランドセルかってもらつたよー」とニコニコ笑顔と
5歳児 見せてくれて「もうすぐ100人とお別れじゃ」と寂しそうな表情を浮かべたり複雑な心境のあおぐみさんです。
11人の仲間たちで過ごす時間もあとわずか。笑顔で!楽いく!
鬼ごっこも楽しく過ごしたいと思います。

まごみ この1年で、紙ハンドル卒業できたり、みんなで
3歳児 並んで歩くことができた様になったよ、お話を聞ける様になったよ。お友だちと仲良く遊んだよ。
コロナの影響で、できなかったこともあつたけど
幼稚園になつて初めての1年はたくさん経験をして、たくさんの「できた」が増えました。ももぐみの成長が嬉しいです。
残り1ヶ月、春の訪れを感じながら楽しんで過ごしたいです。

にこにこ ホーム

いつもにこにこ 笑顔がいっぱい
今年度も残りあと1ヶ月となりました。
子どもたちは進学・進級を竟争し
ながらより一層がんばる姿が見られます。

きぐみ 「次あおぐみさんよね」と進級への期待を込めているきぐみさん。
4歳児 年度始めはまだまだお世話をしこもらうこと
がタタかたきぐみさんですか。
今日はももぐみさんと遊んだり
お世話をしてくれる姿が夕べ
見られるようになつました。
残り1ヶ月、楽しい思い出を
ホームのみんなと作っていきたいです。

すくすく ホーム

せんじんすくすく大きくなあーれ
寒い日が続きますが、マラソンをして、なかよしランドに
のぼったりしてたくさんからだをうがちているあかぐみさん
室内では音楽に合わせて爆弾ゲームをして、絵
かくみ 合わせカードをしたりしてレベルのある遊びを楽しんで
2歳児 います。もうすぐももぐみさんになりますね。乳児クラス
から幼児クラスへそれぞれのペースを大切にしていきながら
お兄ちゃんお姉ちゃんに見守られ安心して過ごしてきたいです。
新しいお友だちが増え、さらに元気いっぱいの1歳児さん
1歳児 ドレトレーニングやパンツ・ズボンの着脱にもチャレンジ!
少しずつ土手になり笑顔で“できた”の表情がとっても
かわいいです。
戸外遊び大好き0歳児さん!お外にい
0歳児 の誘いに「はーい」と元気に応じてきました。
給食も自分でスプーン・フォークを持って食べる
ことができるようになりました。
残り1ヶ月、楽しい元気いっぱいとしていきたいと
思っています。

きゅうしょく

早いもので、もう3月、竹しのぶあたたかくなって
きています。

青組さん 卒園まで20日になりました。
今年度は新型コロナウイルスのせいでほとんどの
行事が行なえなかつた年でした。

それでも子ども達は毎日元気に楽しそうに
すごしていきます。

青組さんは青組らしく、黄組さんは黄組らしく
少しづつ大きくしっかり大きくなりました。
毎年3月は子どもたちの食べ量がふえてきます。
今年もずいぶん大きくなりました。作り半としては
うれしい季節です。

卒園まであと少しシャツ樂んでもらいたいです。